

### Kormocska (jetzt Dr. Watson)

Heute sind es schon drei Monate seit wir diesen Schatz haben.

Wir lieben ihn alle. Selbst wildfremde Menschen auf der Strasse finden ihn lieb. Auch auf der Arbeit sind sie alle in ihn vernarrt. Dr. Watson ist immer freundlich, zu jedem, nach anfänglicher Schüchternheit, einfach nur lieb und verzaubernd.

Auch fremden Hunden gegenüber kommt Freundlichkeit entgegen. Und alle diese werden zum Spielen animiert. Sehr auffällig ist wie schnell er lernt. Er kann schon so viel mehr als unser Pflegehund Aiko. Und dass, obwohl wir die letzten drei Wochen kaum üben konnten, da er wegen einem Magen-Darm-Infekt neben Antibiotika strenge Diät halten musste. Das heißt, keine Leckerlis als Belohnung.

Ich glaube er fühlt sich bei uns wohl. Wir möchten ihn nie mehr hergeben.

So, wir haben noch eine lange Nacht vor uns und wünschen eine gute selbige.

Lieben Gruß ☐ ☐

Dr. Watson im Dienst...



Und in seiner Freizeit....

